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Sassari:In  pagamento  i
compensi  per  presidenti  e
scrutatori di seggio
CONSULTAZIONI ELETTORALI, IN PAGAMENTO I COMPENSI
Negli  uffici  del  Banco  di  Sardegna  sono  in  pagamento  i
compensi per gli scrutatori e i presidenti di seggio delle
ultime consultazioni elettorali.
—
Grazia Sini
Ufficio stampa

PROGRAMMAZIONE  STRATEGICA  –
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IL CONSIGLIO COMUNALE APPROVA
IL  DOCUMENTO  UNICO  DI
PROGRAMMAZIONE
Il Dup approvato, obbiettivi strategici dall’Amministrazione
Conoci:   Palazzo  dei  Congressi,  Caval  Marì,  porto,  Piano
Urbanistico,  rilancio  delle  partecipate,  sostegno  alle
famiglie.

Alghero, 6 ottobre 2020 – Il Documento Unico di Programmazione
approvato dal Consiglio Comunale venerdì scorso delinea la
visione delle linee di mandato, integrata con il programma di
governo  dell’Amministrazione  Conoci.  Programmazione  e
l’organizzazione  amministrativa,  Politiche  di  Sviluppo,  il
Turismo: ruolo centrale e strategico, Socialità: Alghero e la
sua comunità, sono questi i quattro grandi temi sui quali è
articolato il documento di programmazione. “Sono le scelte
principali  che  caratterizzano  il  programma
dell’Amministrazione e che abbiamo messo tra le priorità –
dichiara  il  Sindaco  Mario  Conoci  –   Alghero  può  e  deve
ripartire  con  nuovo  slancio,  recuperare  terreno  con
responsabilità e coraggio. Ci attende un periodo impegnativo
nel quale l’emergenza, come ha già fatto nei mesi scorsi,
condizionerà  l’azione  di  ogni  amministrazione,  e  dobbiamo
ancor di più raddoppiare gli sforzi per mettere in campo ogni
iniziativa per il rilancio”. Il documento di programmazione è
stato  approvato  con  il  voto  favorevole  della  maggioranza;
contrari  i  consiglieri  di  opposizione  Di  Nolfo,  Bruno,
Sartore, Cacciotto, Esposito.

Il DUP è articolato in due sezioni: la sezione strategica
(SeS) e la sezione operativa (SeO).  La sezione strategica
sviluppa  e  concretizza  le  linee  programmatiche  con  un
orizzonte  temporale  pari  al  mandato  amministrativo.
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La Programmazione e l’organizzazione amministrativa: aspetto
fondamentale sarà il rilancio delle partecipate, tra le quali
le  funzioni  della  Secal,  che  dispone  al  suo  interno  di
adeguate professionalità che possono essere ancora rafforzate
e  la  sua  diversa  sistemazione  logistica;  e  poi
l’ottimizzazione dell’impiego del personale e delle funzioni
della società “Alghero in House”. E ancora, la ridefinizione
della  struttura  e  dell’originaria  mission  della  Fondazione
Alghero  –  META  adeguando  lo  statuto  ed  eventualmente
riformulando il contratto di servizio, secondo gli indirizzi e
le linee di politica culturale, turistica e ambientale del
Comune. Altro obbiettivo da perseguire : la riorganizzare la
gestione  del  patrimonio  immobiliare  in  sinergia  con  il
servizio di ragioneria per effettuare un costante controllo
sulle  relative  entrate,  finalizzata  ad  una  gestione
consapevole  del  patrimonio.

 

Politiche di Sviluppo : Potenziare le sinergie con l’Azienda
Speciale Parco di Porto Conte, e Area Marina Protetta Capo
Caccia – Isola Piana, per l’attuazione di progetti e azioni di
tutela  ambientale,  azioni  volte  a  creare  opportunità  di
sviluppo. Orientare la programmazione e la progettualità sui
temi  prioritari  della  green  economy,  della  mobilità
sostenibile  e  delle  energie  rinnovabili  con  particolare
riferimento alla produzione energetica dalle onde e dal moto
ondoso. Redazione di un “Regolamento Urbanistico Commerciale”
in sinergia con la modifica dei piani particolareggiati del
centro  storico  di  Alghero  e  Fertilia,  nell’ottica  di  un
adeguamento  ai  parametri  di  sostenibilità  ambientale,
architettonica,  sociale  e  di  viabilità.  Adottare  il  Piano
Urbanistico Comunale, strumento del quale la città non può più
fare a meno, soprattutto nell’ottica dello sviluppo e della
crescita economica e sociale.

 



Turismo: ruolo centrale e strategico : tra le diverse linee di
indirizzo,  si  segnala  il  Palazzo  dei  Congressi.
Valorizzazione,  riqualificazione  e  adeguamento  della
struttura,  utilizzando  i  finanziamenti  regionali  o  facendo
ricorso  al  paternariato  pubblico/privato  della  finanza  di
progetto.  Promuovere tutte le iniziative perché il “Palazzo
dei  congressi”  sia  ripensato  e  riqualificato  e  con  una
gestione dinamica, moderna e sostenibile, come luogo ove poter
realizzare spazi dedicati allo sport, alle esposizioni, alla
valorizzazione  delle  produzioni  locali,  ai  concerti,  agli
spettacoli  e  a  tutte  quelle  attività,  anche  commerciali,
compatibili, uno spazio multifunzionale che serva da motore al
rilancio turistico di Alghero e del territorio del nord ovest,
fatta  salva  l’originale  vocazione,  quella  congressuale.
Valorizzare e riqualificare la struttura del  Caval Marì,
attraverso la messa a bando. Rafforzare la promozione della
Destinazione Alghero, del brand “Riviera del Corallo”, che
veda protagonista l’Amministrazione con il supporto del Tavolo
Permanente per il Turismo e degli attori coinvolti.  E ancora,
accelerare l’adozione del Piano Regolatore Portuale.

La  Socialità:  Alghero  e  la  sua  comunità.   Sostegno  alle
famiglie,  Interventi  per  soggetti  a  rischio  di  esclusione
sociale,  Valorizzazione  del  Volontariato  e
dell’Associazionismo, Pari Opportunità.  Restituire alla sua
completa funzionalità il Centro Residenziale degli Anziani di
viale della Resistenza, provvedendo con la massima urgenza
alla  sua  ristrutturazione,  per  consentire  agli  ospiti,
attualmente  trasferiti  nella  struttura  dell’Ostello  della
Gioventù  di  poter  nuovamente  fruire  di  una  sistemazione
prossima  all’abitato  nel  quale  sono  sempre  vissuti  e  più
vicini ai loro centri di interesse familiare e sociale. E
inoltre,  realizzare  il  piano  strategico  “Alghero  per  lo
sport”, quale percorso programmatico incentrato sullo sport e
sulla  pratica  sportiva  nella  città  di  Alghero  nato  dalla
consapevolezza del ruolo che lo sport ricopre nella città e
per la città. Ottimizzare il funzionamento della Commissione



Pari Opportunità, previa modifica del regolamento che consenta
l’accesso alla Commissione non solo alle donne ma anche agli
uomini, proprio in un’ottica di politiche equilibrio di genere
che questa amministrazione intende perseguire.

scarica il DUP
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Al  “terre  di  confine”
Giovanni Columbu: il regista
è come uno psicanalista tra
sogni,  incertezze  e  ricerca
di spontaneità

Una lezione magistrale in un confronto di
“visioni cinematografiche” con Gabriella

Rosaleva

La XIII edizione della rassegna si è
conclusa domenica a Solarussa
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Il  pubblico  numeroso  pur
nel  rispetto  dei
distanziamenti  e  delle
limitazioni  anti-Covid

SOLARUSSA. «In un certo senso il regista lavora con gli attori
come lo psicanalista fa con i suoi pazienti. Cioè, dopo aver
accuratamente preparato l’interprete, cerca di destabilizzarlo
affinché possa esprimere la sua parte più intima, più vera,
realizzando così quella feconda incertezza di cui parlava John
Ford».

Giovanni Columbu stupisce il pubblico alla XIII edizione del
“terre di confine” film festival, con una lezione per nulla
scontata in un confronto di “visioni” cinematografiche con la
regista “Gabriela Rosaleva”, che sabato nella sala proiezioni
di Casa Sanna, a Solarussa, ha presentato in prima regionale
la versione restaurata del suo docu-film “Processo a Caterina
Ross”.

«John Ford non ha mai battuto più di due o tre ciak per scena
– ha proseguito Columbu –. Sapeva che i migliori sono sempre
il primo o il secondo, poiché dopo si perde l’incertezza,
condizione indispensabile agli attori per poter dare il meglio
di sé».

Secondo l’autore di capolavori intramontabili come “Su Re” è
importante non fermarsi alla sola sceneggiatura, ma essere
aperti  alle  variazioni  che  scaturiscono  dall’ambiente  e
soprattutto  dagli  interpreti:  «Adottare  i  progetti  è
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fondamentale  ma  deve  essere  fatto  in  modo  flessibile,
associando alla propria volontà anche la propria capacità di
ascoltare e adeguarsi alle circostanze».

Giovanni  Columbu  (a
destra), Antonella Puddu e
Gabriella  Rosaleva  (a
sinistra)

Vietato poi usare la parola “Azione!” prima delle riprese:
«Genera una cesura netta tra il mondo della realtà e quello
della finzione, facendo perdere tutta quella spontaneità che
c’era fino al momento prima».

L’incontro  tra  Columbu  e  Rosaleva  ha  rappresentato  un
confronto tra “visioni” cinematografiche al cospetto di un
pubblico  molto  attento  che  non  ha  esitato  a  presentare
domande.  Nel  corso  della  serata  sono  state  proiettate  le
docufiction “Surbiles” e “Visos. Sogni, avvisi, visioni”. Un
tema, quello dei sogni e delle visioni, per Columbu in stretta
relazione con il mondo del Cinema, «perché il Cinema è esso
stesso un sogno, che come tutta l’arte tende a produrre delle
rappresentazioni della realtà, i cui risvolti sono prossimi
all’universo onirico. Ogni film è una lezione di cinema. In
ogni opera ci sono tutti gli elementi, i metodi e le visioni
proprie di quell’autore, e possono essere decifrate e fatte
proprie da chi guarda».
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Infine  un  invito  ai  neofiti  a
conoscere  bene  i  fondamenti
della  grammatica
cinematografica, ma evitando di
farne  ostentazione  nei  propri
lavori: «A un autore esordiente
non  si  chiede  di  essere  un
virtuoso,  ma  di  avere  cose  da

dire. Parafrasando il grande Peppino De Filippo, chi cerca lo
stile trova la morte, chi cerca la vita trova lo stile».

Nel corso della serata Luisa Cutzu ha presentato il trailer
del documentario “Gabriella Rosaleva – Cineasta del passato
futuro”,  che  è  al  momento  in  corso  di  realizzazione.  La
rassegna si è conclusa domenica a Solarussa con un particolare
accento sulle isole Shetland: la proiezione di ‘Ribelle’ (‘The
Brave’), storia di una principessa scozzese guerriera; quindi
un  lavoro  tratto  dalla  serie  TV  della  BBC  SHETLAND,  ‘Red
Bones’ per la regia di Peter Hoar; di ‘Clavel’ di Shona Main
sulla vita di un anziano pastore e agricoltore delle isole
Shetland; per poi chiudere con un estratto del capolavoro ‘Cul
de sac’ di Roman Polansky.

RALY  MONDIALE  AD  ALGHERO  –
ORDINANZA  DI  MODIFICA  DEL
TRAFFICO  NELLA  ZONA  VIA
GARIBALDI – PORTO
Rally  mondiale  ad  Alghero,  disciplina  temporanea  della
circolazione  fino  all’11  ottobre.   Modifiche  al  transito
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e  alla  sosta  nelle  vie  Garibaldi,  via  degli  Orti,  Via
Catalogna.

Alghero, 5 ottobre 2020 – Il programma della manifestazione
prevede  l’occupazione  temporanea  di  alcune  aree  pubbliche
necessarie per l’allestimento del parco assistenza e delle
strutture di partenza / arrivo e sosta dei veicoli nella via
Garibaldi  (tratto  antistante  il  Piazzale  della  Pace),  nel
Lungomare Barcellona, nella Banchina Millelire, nel Piazzale
della Pace e nelle vie contermini allo stesso (La Marmora,
Asfodelo  e  Ventiquattro  Maggio),  dalle  ore  08:00  del
28/09/2020  e  sino  alle  ore  24:00  del  15/10/2020.

L’ordinanza del dirigente viabilità e traffico adottata per lo
svolgimento della manifestazione   rende disponibili le aree
comunali interessate dallo svolgimento dell’evento  e, nel
contempo, garantisce l’accesso ai residenti proprietari e/o
titolari di autorimessa e/o posto auto nelle zone da interdire
alla  circolazione  veicolare  ed  ai  veicoli  adibiti  al
carico/scarico merci attraverso il rilascio di appositi “pass”
da collocare all’interno del veicolo in maniera chiaramente
visibile dal vetro parabrezza.

Divieto di transito in via XXIV Maggio ( tra via Garibaldi e
via Asfodelo ) e in via Asfodelo ( tra via Costa Brava e via
XXIV Maggio ) fino al 11 Ottobre.

Divieto di transito e sosta in via Garibaldi ( tra via Degli
Orti e via Spano) fino al 11 Ottobre, ad eccezione per i
veicoli iscritti alla gara e dei residenti proprietari e/o
titolari  di  autorimessa,  veicoli  utilizzati  per
l’approvvigionamento delle attività produttive ubicate nella
zona.

Divieto di transito in via La Marmora ( tra il civico 6 e la
via Garibaldi) fino al 11 Ottobre, in via Garibaldi ( tra via
catalogna e via Eleonora di Arborea )

In  via  degli  Orti  :  tra  via  XXIV  maggio  e  via  Gallura



inversione del senso unico di marcia

si allega l’ordinanza per la disciplina del traffico

ordinanze traffico rally

Piscina  scoperta  di  Maria
Pia,  interventi  di
ristrutturazione.  Firmato  il
contratto  per  lavori  di
ripristino e adeguamento
Alghero,  5  ottobre  2020  –  Mentre  continua  l’iter  che  ha
portato  l’Amministrazione  ha  risolvere  il  contratto  per
inadempienze   con  l’impresa  appaltatrice  dei  lavori  di
realizzazione delle nuova piscina coperta, a Maria Pia, si
persegue  il  percorso  parallelo  per  la  sistemazione  della
vecchia piscina scoperta.  L’intervento è di 250 mila euro,
che  l’Amministrazione  Conoci  sta  utilizzando  con  fondi  di
bilancio per rimettere in funzione l’impianto. Firmato nei
giorni scorsi il contratto con l’impresa aggiudicataria delle
opere, l’impresa BAAS SRL di Sassari, che dovrà eseguire i
lavori di ristrutturazione e adeguamento della piscina.  Gli
interventi essenziali previsti hanno l’obiettivo di rendere
funzionante la piscina. Priorità delle opere per arginare le
perdite  d’acqua  della  vasca,  con  interventi  di  smontaggio
completo di tutti i rivestimenti e impermeabilizzazione delle
pareti e del fondo.  Si è evidenziato infatti, nel corso degli
anni un forte degrado diffuso della struttura in calcestruzzo.
Lavori anche al piano terra della struttura, con opere negli

https://www.sardegnapress.it/wp-content/uploads/2020/10/ordinanze-traffico-rally.pdf
https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/piscina-scoperta-di-maria-pia-interventi-di-ristrutturazione-firmato-il-contratto-per-lavori-di-ripristino-e-adeguamento/
https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/piscina-scoperta-di-maria-pia-interventi-di-ristrutturazione-firmato-il-contratto-per-lavori-di-ripristino-e-adeguamento/
https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/piscina-scoperta-di-maria-pia-interventi-di-ristrutturazione-firmato-il-contratto-per-lavori-di-ripristino-e-adeguamento/
https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/piscina-scoperta-di-maria-pia-interventi-di-ristrutturazione-firmato-il-contratto-per-lavori-di-ripristino-e-adeguamento/
https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/piscina-scoperta-di-maria-pia-interventi-di-ristrutturazione-firmato-il-contratto-per-lavori-di-ripristino-e-adeguamento/


spogliatoi, da rendere più funzionali per l’attività sportiva
secondo la rielaborazione del Coni che prevede il non utilizzo
contemporaneo delle piscine coperta e scoperta. Lavori anche
nei servizi igienici, nei locali di primo soccorso atleti,
negli spogliatoi arbitri. Gli interventi previsti riguardano
anche  l’esecuzione  di  manutenzione  straordinaria  ai  fini
dell’adeguamento della centrale termica. Un’opera che porta a
rendere  pienamente  fruibile  la  piscina  scoperta,  che  può
integrarsi benissimo con la nuova struttura coperta con la
quale è collegata.. “Vogliamo ripristinare la struttura che
per  tanti  anni  è  stata  utilizzata  da  sportivi  e  dagli
algheresi. Investiamo per ristrutturare l’impianto, che sarà
molto importante per affiancare le attività a quelle che potrà
offrire la nuova piscina coperta. A questo proposito, dopo la
scelto di evitare una china che avrebbe portato a situazioni
irrimediabili,  risolvendo  il  contratto  con  l’impresa
inadempiente per ultimare i lavori più in fretta possibile,
stiamo lavorando e affrontando in ogni sede la procedure per
arrivare a chiudere l’iter per ripartire”, spiega il Sindaco
Mario Conoci. La tribuna scoperta a servizio della piscina
outdoor ha la capacità di circa 400 posti a sedere, anche
questa  con  condizioni  di  degrado  dovuto  alla  scarsa
manutenzione e quindi oggetto dei lavori previsti. “I tempi di
esecuzione  dei  lavori  di  ristrutturazione,  dal  momento
dell’avvio del cantiere, sono stabiliti in circa tre mesi”
spiega l’Assessore alle Opere Pubbliche Antonello Peru, “e
sarà  nostra  cura  vigilare  sull’andamento  dell’appalto.
L’Amministrazione  ha  la  necessità  di  portare  a  termine  i
lavori nei tempi previsti compatibilmente con le variabili
congrue delle tempistiche delle opere pubbliche”.  La piscina
scoperta è costituita da una vasca dalle dimensioni pari a
25×33 m e profondità 1.80 m. L’opera fu “ripescata” dopo tanti
anni di abbandono nel 2004, con un investimento di 1.604.000
euro. L’11 giugno 2004 fu aperto il cantiere. Dopo circa due
anni la piscina fu inaugurata.



Alghero:  Nota  delle
opposizioni su stato nettezza
urbana in città.
“Alghero ormai sembra una discarica. Lo stato di progressivo
abbandono  sul  fronte  della  nettezza  urbana  è  sempre  più
palese. Montagne di immondizia che non vengono ritirate da
giorni nelle isole ecologiche dell’agro, lo stato di perenne
abbandono  dell’isola  ecologica  di  via  delle  Baleari,  lo
spazzamento  sempre  più  saltuario  per  molte  strade  e
marciapiedi. Tutto questo è oramai, tristemente, la normalità
ad Alghero, con una situazione che peggiora vistosamente nei
fine  settimana.  Ieri  i  cumuli  di  mondezza  in  piazza  dei
Mercati hanno fatto bella mostra di sé per tutta la domenica,
mentre  i  cestini  strapieni  sono  una  triste  consuetudine
incontrollata.
In questi mesi sul piano del decoro la regressione è stata
lenta, ma costante fino ad arrivare a livelli intollerabili.
Ora è necessario invertire questa tendenza al più presto.
L’amministrazione  deve  pretendere  che  la  ditta  svolga  i
servizi  nel  modo  opportuno  e  controllare  che  i  cittadini
utilizzino le isole ecologiche nel modo corretto. Si riprenda
lo spazzamento delle strade e il ritiro regolare dei rifiuti.
Ora non vi è più neppure la scusa che siamo in estate e che la
colpa sia da attribuire ai turisti. Ci vuole più presenza e
più  controllo  del  territorio  da  parte  dei  nostri
amministratori. L’assessore deve stare più in Alghero e più in
strada, più attento e più presente, non a mezzo servizio e in
perenne atteggiamento di vittima incompresa, per fare in modo
che l’immagine della nostra città resti quella dei tramonti su
Capocaccia e non diventi quella della spazzatura per le strade
della nostra città e delle nostre borgate.”
Cordialmente
Pietro Sartore
Gabriella Esposito
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Mario Bruno
Raimondo Cacciotto
Ornella Piras
Beniamino Pirisi
Valdo Di Nolfo

LA REPLICA DELL’ASS. MONTIS
“Ho  imparato  velocemente  a  sopportare  la  critica,  a  non
viziarmi solo delle mie opinioni.

Riesco quindi a rinunciare alle mie di opinioni se inutili,
figuriamoci  a  quelle  altrui.  Per  questo  tralascerò,
prendendole  per  quello  che  sono,  le  dichiarazioni   dei
consiglieri di opposizione laddove si cerca addirittura di
porre in dubbio l’impegno e la presenza del sottoscritto nel
svolgimento del suo ruolo, presenza e impegno indiscutibili,
fuori  discussione  da  chiunque  abbia  un  minimo  di  onestà
intellettuale  ben  noti  a  tutta  l’Amministrazione,
alla struttura e ai cittadini,  più volte riconosciuto dagli
stessi  oppositori   nella  vita  reale  ma  che  evidentemente
pubblicamente sentono di dover disconoscere pur di garantirsi
un esistenza, esagerano e vanno compresi. Se vogliono trovare
Assessori  assenti  guardino  al  più  recente  passato  che  ne
troveranno di diversi e qui mi fermo per buon costume.

Rimango quindi nel merito della questione.

Non bastano i dati sempre in crescita sulla differenziata, per
quanto estremamente importanti. Non basta l’impegno elogiato
da tutti del personale stagionale della Ciclat che per ovvi
motivi è più motivato.

L’ amministrazione Comunale in quest’ ultimo anno ha:

 Intensificato i controlli ( in  un anno son stati elevate
sanzioni  in  numero  superiore  alla  somma  degli  ultimi  tre
anni).



 Si è dato avvio al porta a porta in nuove zone eliminando
diversi  maleodoranti  cassonetti  e  nel  2021  si  partirà  su
Carrabuffas e Su Contu.

 Si è lavorato sulla sensibilizzazione degli utenti, si è
migliorato il calendario di raccolta portando al lunedì il
ritiro dell’umido, son state aumentate le giornate di raccolta
per le utenze commerciali durante i caldi mesi estivi, son
state attivate giornate extra di raccolta ingombranti, son
state attivate le isole di sfogo itineranti estive, è stato
integrato  un  servizio  di  pulizia  della  Pineta,  son  stati
integrati e sostituiti i cestini.

Al  fine  di  agevolare  i  lavori  della  ditta  e  rendere  un
servizio più compiuto si sta per dare avvio al divieto di
sosta fisso per spazzamento, cosi come si sta definendo un
apposito regolamento per gli Ecobox. 

C’è ancora da migliorare e se devo dire il vero del lavoro
dell’Amministrazione son più che soddisfatto anche se dobbiamo
esser  comunque  autocritici  e  tendere  al  miglioramento
soprattutto su isole dell’agro che vanno chiuse e controllate
e su punti di sfogo estivi. 

Mi chiedo, però, in tutto ciò, se l azienda possa prestare
maggiore  attenzione  al  proprio  lavoro,  far  funzionare
linearmente  il  servizio  senza  ripetere  errori,  sempre  gli
stessi, giornalmente. 

Adoperarsi  per  agire  anche  oltre  a  quanto  stabilito  dal
contratto  laddove  altri  punti  risultano  trascurabili  ma
comunque ben quantificabili. 

 Si può e si deve fare di più a partire anche da una migliore
interfaccia con l’utenza presso gli Ecocentri che devono avere
risposte cordiali e possibilmente risolutive.

Si può fare di più con il bollinamento dei rifiuti domestici,
con l’attenzione degli operatori nelle fasi di ritiro, e con



un  organizzazione  migliore  dei  servizi,  andando  oltre  la
formalità. 

Questi son stati i temi del recente incontro con la Ciclat a
cui ho chiesto cambiamenti, in tal senso, e maggiori risultati
che son certo arriveranno, in un modo o nell’ altro. Come
tutti i momenti di transizione, qualche disagio ci sarà.

Alghero è una vetrina, anche per chiunque ci lavori, senza
nulla togliere ad altri non è un paesino qualunque. 

La ditta ha, in questi giorni operato da presto per riportare
la Città almeno a normalità dopo la devastazione dovuta dalle
condizioni metereologiche. 

Questo  lavoro  ha  fatto  si  che  qualche  cosa  sia  stata
tralasciata  generando  qualche  problema.  

Senza nascondermi, non è mio costume, me ne dispiaccio e mi
scuso. 

I  risultati  straordinari  di  questi  ultimi  anni  e  che
proseguono  possono esser ancora maggiori se tutti facciamo la
nostra parte. Amministrazione, ditta, forze  di controllo  e
Cittadini, senza pensare che il problema sia sempre degli
altri. 

Mi  fermo  così  pur  potendo  elencare  tutta  una  serie  di
criticità, dovute anche a scelte sbagliate del passato e che
invece  in silenzio giornalmente cerco di risolvere a partire
da  quella  che  fu  la  scelta  di  voler  a  tutti  i  costi
raggiungere  un  “risultato”  con  un  passaggio  immediato  al
servizio del Porta a Porta ( scelta quella del porta a porta
che ho comunque sempre difeso) su un capitolato che non lo
prevedeva e per cui furono tagliati svariati centinaia di
miglia di euro  di servizi annui, gli stessi servizi per cui
oggi l’opposizione si lamenta e che sicuramente andranno  in
qualche modo recuperati  a causa di scelte poco lungimiranti”



Andrea Montis 

BONUS 800 EURO : LIQUIDATE LE
ULTERIORI SOMME PER 1.077.000
EURO – AVVISO AI RITARDATARI
Bonus 800 euro in pagamento per le restanti istanze. Avviso
per le integrazioni dei documenti

Il  Comune  di  Alghero  ha  provveduto  a  liquidare  le  ultime
istanze  del  Bonus  Ras  800.   I  destinatari  del  Bonus
riceveranno  un  SMS  con  il  quale  si  comunicherà  il
completamento  della  propria  istanza.

Coloro i quali non hanno mai provveduto ad integrare, con
apposita  documentazione  le  proprie  informazioni  reddituali,
dovranno entro e non oltre la data del 12 ottobre 2020 fornire
tali  dati  attraverso  il  modulo  di  autocertificazione
disponibile  sul  sito
www.comune.alghero.ss.ithttps://www.comune.alghero.ss.it/it/se
rvizi-al-cittadino/bandi/dettaglio-documento/Emergenza-
Covid-19-Bando-Regionale/  da  inviare  ESCLUSIVAMENTE  al
seguente indirizzo mail: servizisociali@comune.alghero.ss.it

Si tratta delle ulteriori somme rese disponibili con l’ultimo
intervento regionale che ha coperto la parte di fabbisogno
ancora mancante da destinare alle  900 persone che ne hanno
fatto richiesta ma che non hanno potuto usufruirne a causa
dell’esaurimento  dei  fondi  regionali  disponibili.  Le
sollecitazioni  in  Regione  del  Sindaco  Mario  Conoci  e
dell’Assessore ai Servizi Sociali Maria Grazia Salaris sono
state  da  subito  reiterate  e  determinanti  ai  fini  di  un
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ulteriore intervento a favore degli esclusi. Sono arrivate
così nelle casse del Comune di Alghero, attraverso la delibera
della Giunta regionale del 17 settembre n° 46/14 somme pari a
1.077.764,87  euro  per  far  fronte  alle  richieste  rimaste
inevase. Immediata la messa in circolo da parte degli uffici
comunali delle somme ai beneficiari del contributo

DECRETO  DA  853  MILIONI  SU
RIGENERAZIONE  URBANA,  TEDDE
(F.I): PROFONDAMENTE INGIUSTO
ESCLUDERE  CENTRI  TURISTICI
COME  ALGHERO.  CAMBIARE  I
CRITERI
Alghero,  03  ottobre  2020  –  “Decreto  da  853  milioni  su
rigenerazione urbana: profondamente ingiusto escludere centri
turistici come Alghero. Occorre che il Governo Conte cambi i
criteri  di  scelta”.  L’ex  sindaco  di  Alghero  Marco  Tedde
interviene sull’imminente varo del decreto interministeriale
che destina 853 milioni per progetti di rigenerazione urbana e
delle  periferie.  Risorse  straordinarie  che  puntano  alla
realizzazione di progetti a consumo zero del suolo. Che  però
sono  destinati  alle  Regioni,  alle  Città  metropolitane,  ai
capoluoghi di Provincia e ai centri con oltre 60mila abitanti.
“Ancora  una  esclusione  per  Alghero,  dopo  quella  dei
finanziamenti relativi al “bonus bici” –commenta l’esponente
azzurro-.” Occorre cambiare i criteri  legati al “freddo” dato
demografico che ricorda molto i polli di Trilussa.” Secondo
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l’ex sindaco una soluzione equa potrebbe essere quella di far
rientrare nel progetto complessivo anche i Comuni con forte
vocazione turistica, magari richiedendo requisiti legati alle
presenze  turistiche.  “Sono  questi  i  Comuni  che  hanno  più
necessità di attenzione verso la limitazione del consumo del
suolo e di rigenerazione delle periferie –sottolinea Tedde-.
Da questi progetti possono trarre straordinarie benefici in
termini di attrattività e competitività e ricadute economiche
diffuse interi territori provinciali .” La proposta di Tedde è
che la prossima tranche delle risorse previste nella legge di
bilancio 2020 veda come protagonisti i Comuni turistici come
Alghero che vantano oltre 900 mila presenze . “Confidiamo
nell’azione politica dei parlamentari sardi di maggioranza per
introdurre nel prossimo decreto interministeriale criteri che
avvantaggino  Alghero  e  i  Comuni  con  forti  potenzialità
turistiche –chiude Tedde-.”

Il centrosinistra e 5 stelle
: un patto per il lavoro e il
sociale ad Alghero.
Un patto per il lavoro e il sociale. È quanto l’opposizione ha
proposto  all’intero  Consiglio  Comunale  nella  seduta  del  1
ottobre. L’occasione l’ha data la discussione del documento
unico di programmazione. È stato l’ex sindaco Mario Bruno a
farsi portavoce dei suoi colleghi, in apertura del dibattito.
In un momento difficile per la nostra città, oltre le misure
assistenziali, si deve trovare l’accordo su alcuni progetti
che si possono insieme sostenere in Regione e col Governo
nazionale, con uno straordinario impegno come è avvenuto per
lo sblocco della Sassari-Alghero.
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La  proposta  parte  dalle  centinaia  di  posti  di  lavoro  che
verrebbero  fuori  dalla  realizzazione  del  Polo  Europeo
dell’Industria  4.0  a  San  Marco,  ma  occorre,  accanto
all’investimento privato, un sostegno di Regione e Sfirs per
attivare le progettualità della Nobento e delle altre imprese
che vogliono investire nel nuovo innovativo polo industriale.
E poi, azione comune bipartisan per un progetto di recupero
produttivo in agricoltura di Surigheddu e Mamuntanas con il
coinvolgimento  delle  imprese  e  dei  lavoratori  locali:
produzione,  trasformazione,  commercializzazione,  didattica.
Sul  palazzo  dei  congressi  la  minoranza  propone  una
progettualità  che  valorizzi  in  senso  turistico  quell’area,
uscendo dalle previsioni di un immobile da destinare a uffici
o ambasciate regionali, accanto alla realizzazione del grande
parco  urbano  a  Maria  Pia  e  allo  spazio  per  concerti  e
spettacoli. Grande e rinnovata attenzione per la dotazione di
risorse da ottenere per costruire il nuovo ospedale. Nuovi
progetti per gli anziani della città, 14.000 circa sopra i 64
anni sono i dati di Alghero, attraverso centri di aggregazione
diffusi (tra questi quelli previsti nell’ex cotonificio) e
formule di “abitare assistito” che coniughino le esigenze di
lavoro dei giovani con quelle di sostegno dei più anziani.
Infine, un grande progetto per i giovani e gli adolescenti
della città. Sono temi che finora i diversi governi da soli,
per vari motivi, non hanno risolto negli ultimi decenni, e che
– secondo le minoranze consiliari – possono trovare attuazione
solo come priorità condivise in un patto con tutte le forze
politiche e sociali. Una nuova visione del futuro della città
che trovi convergenze consiliari, pur nella distinzione dei
ruoli,  per  far  si  che  quanto  non  raggiunto  in  passato,
nonostante lo sforzo compiuto, possa essere ottenuto ora. In
questo senso è da leggere anche la proposta di una commissione
speciale per affrontare l’emergenza covid in città che la
minoranza  tutta,  con  Raimondo  Cacciotto,  ha  proposto  al
Consiglio.  In  attesa  di  una  risposta  dalle  forze  di
maggioranza  il  centrosinistra  ed  il  Movimento  5  stelle
ribadiscono di esserci, non solo per l’azione di controllo che



compete alla minoranza, ma per offrire un patto per il futuro.
della città.
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